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Ata - Reunião do Conselho Pleno 02/06/2019 

 
 Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às quatorze horas na 

sala de reuniões da Escola de Gestores, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de 

Educação de Angra dos Reis , que contaram com os seguintes conselheiros conforme lista em 

anexo. A reunião foi iniciada com a leitura da ata anterior.. Luís Cláudio fez uma breve 

explanação sobre o CME e a Câmara do FUNDEB aos novos membros, falou sobre sua 

participação na reunião da Coordenação estadual e Encontro Estadual que acontecerá no dia 

27 de setembro, em Duas Barras. Leila Haddad destacou a necessidade do CME fazer a 

cobrança à SEC sobre as prioridades do PME. O Conselho Pleno apontou a necessidade da 

chamada pública para o Fórum Municipal de Educação. O conselheiro Severino fez uma 

denúncia sobre a falta de iluminação em salas de aula da E.M. Tânia Rita, no Belém. Adriana 

Maia justificou que a SEC/ Infra tem conhecimento do fato e alega que há problemas na 

instalação elétrica do prédio. Sra. Uarleine, acompanhante do Sr. Severino, membro do CME, 

citou que em uma reunião de pais na E. M. Tânia Rita, os pais questionaram a direção sobre 

a possibilidade de ser feito um mutirão para a construção de um muro no entorno da escola e 

que a direção respondeu não ser possível pois o governo do estado do RJ, como proprietário 

do prédio, não permite que esta obra seja realizada.. Luís esclareceu sobre o II Seminário de 

alfabetização e Diversidades que acontecerá em 30/08/19, apresentando a comissão de 

trabalho, tema e público-alvo. Sem mais nada, encerro esta ata (anexo lista de frequência). 

 

 


